

# OVACIONES

MIÉRCOLES 16 DE AGOSTO DE 2017 | NÚMERO 24574 AÑO LXX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Declarará por el caso Odebrecht

# Cita PGR a Lozoya y acudirá mañana

### Va en calidad de imputado; insiste en que él no recibió nada

POR URBANO BARRERA y agencias

El ex director general de Pemex, Emilio Lozoya, comparecerá el jueves ante la Procuraduría General de la República (PGR) para responder por acusaciones de que estuvo involucrado en el caso de sobornos de la empresa brasileña Odebrecht, dijo su abogado.

El diario O Globo de Brasil publicó el fin de semana documentos que muestran que un ex ejecutivo de Odebrecht, Luis Alberto de Meneses Weyll, dijo que a Lozoya se le pagaron sobornos por 10 millones de dólares a cambio de un contrato de 115 millones de dólares para obras en la refinería en Tula.

"Hay que respetar a la autoridad. Acudiremos con el señor Lozoya y haremos frente a lo que sea. Tienen que comprobarnos que el señor Lozoya recibió dinero", dijo el abogado del ex funcionario, Javier Coello Trejo.

El citatorio, agregó, es en "calidad de imputado".

La diligencia se llevará a cabo el próximo jueves ante un agente del Ministerio Público Especializado, quien resolverá si se inicia carpeta de investigación o el caso queda cerrado por falta de elementos.

Coello Trejo reiteró que su cliente está en México y nunca ha huido.

"El licenciado Lozoya está dispuesto a presentarse ante las autoridades para aclarar la situación.



Legisladores acudieron ayer a la PGR a pedir que haya seguimiento.



*Hay que respetar a la autoridad. Acudiremos con el señor Lozoya y haremos frente a lo que sea. Tienen que comprobarnos que el señor Lozoya recibió dinero".*

Javier Coello Trejo  
Abogado de Emilio Lozoya

## Odebrecht, dipuesta a colaborar con México

La constructora brasileña Odebrecht reiteró su interés en colaborar de manera directa con las autoridades mexicanas, con el objetivo de que los hechos cuestionados se esclarezcan mediante el procedimiento de investigación y las disposiciones legales aplicables en el ámbito nacional e internacional.

En un comunicado, indicó

que es respetuosa de las autoridades encargadas del sistema de procuración y administración de justicia; asimismo, comprende que éstas tienen las atribuciones y facultades legales para evaluar cualquier relato o testimonio específico emanado de los ejecutivos y ex ejecutivos de la empresa.

"En México, Constructora Norberto Odebrecht reitera su interés

en colaborar de manera directa con las autoridades mexicanas competentes con el objetivo de que los hechos cuestionados se esclarezcan mediante el procedimiento de investigación y las disposiciones legales aplicables en el ámbito nacional e internacional. Odebrecht reafirma su confianza en el marco jurídico mexicano", abundó.

Ver página 2

"Desde un principio estamos pidiendo a la PGR que nos cite para terminar con este penoso

caso", indicó.

Mi cliente, añadió, no conoce ni conoció a los directivos de Ode-

brecht que lo acusan de recibir los sobornos.

Ver página 2

## Meade, al PRI: ni suben ni nuevos impuestos

POR PATRICIA RAMIREZ

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribrea, se reunió ayer martes con la bancada del PRI en la Cámara de Diputados para abordar los pormenores del paquete económico 2018 que llega-

rará el próximo 8 de septiembre.

A dos semanas de que inicie el periodo ordinario de sesiones, el titular de las finanzas públicas adelantó a los legisladores federales que no habrá aumento a los impuestos ni nuevos gravámenes.

El coordinador de los diputados

del PRI, César Camacho Quiroz, señaló que en este encuentro no se habló sobre presuntos recortes en el Presupuesto de Egresos de la Federación y consideró que "no vale la pena adelantar vísperas", aunque es evidente que la situación del país requiere consistencia y un alto ejer-

cicio de la responsabilidad.

"Hemos hablado, y nos resultó muy grato saber que en el planteamiento del presidente no están considerados nuevos impuestos, ni aumentos a ninguno de los existentes", indicó.

Ver página 3

## RENEGOCIAN TLC



WASHINGTON.-El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, y la canciller canadiense, Crysthia Freeland, quienes encabezan las delegaciones de sus respectivos países. Hoy inicia la renegociación del TLC.

Ver página 5

## Estalla Trump y culpa a izquierda y neonazis

NUEVA YORK, EU.- Después de haber intentado apaciguar los ánimos, encoleriza: Donald Trump provocó una batahola el martes al afirmar que la responsabilidad por la violencia que sacudió a Charlottesville el sábado debería endilgarse "a las dos partes".

En una caótica conferencia de prensa concedida en la Trump Tower de Nueva York, el mandatario puso en el mismo plano a los miembros de la derecha supremacista que se dio cita en la pequeña localidad de Virginia (este) y a los manifestantes reunidos para denunciarlos.

Sus afirmaciones contradicen la solemne declaración que dio el

lunes en la Casa Blanca, en la que denunció, tarde pero claramente, la inaceptable "violencia racista".

Una mujer de 32 años murió en Charlottesville cuando un simpatizante neo-nazi de 20 años, James Fields, embistió intencionalmente con su vehículo a los manifestantes anti-racistas.

Ver página 7

Tuit de Obama es el segundo más visto de la historia

Ver página 7

## RECEPCION EN LOS PINOS



Enrique Peña Nieto recibió en Los Pinos a Alfredo del Mazo, ganador de la elección para gobernador del Estado de México. También acudió Antonio Echevarría, triunfador de Nayarit.

Ver página 3

## Avala la Corte Constituyente

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) validaron la nueva integración del Congreso de la Ciudad de México por igual número de diputados uninominales y plurinominales.

En la sesión de este martes, el pleno de ministros se pronunció en forma mayoritaria por la validez del Artículo 29, apartado A, numeral 2, de la Constitución Política de la Ciudad de México.

En ese artículo se prevé que el Congreso local se integrará por 66 diputaciones, 33 electas según el principio de mayoría relativa y 33 según el principio de representación proporcional.

Elo, al considerar que las entidades federativas tienen libertad configurativa en ese sentido, sin que exista en la Constitución federal disposición alguna que los obligue a seguir algún modelo, incluyó el federal.

Ver página 8

## Dan 6.7 mmdp a partidos en 2018

POR PATRICIA RAMIREZ

La Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó una bolsa global de 6 mil 788 millones de pesos para los nueve partidos políticos con registro y los candidatos independientes para 2018, cuando habrá elecciones federales y 30 comicios concurrentes.

De acuerdo con el anteproyecto de acuerdo por el que se establecen las cifras del financiamiento público de los partidos políticos nacionales y de gastos de campaña del conjunto de candidaturas independientes para el ejercicio 2018, esta cifra será la más alta en la historia del país.

De esta cifra, que deberá ser avalada por el consejo general, 2 mil 148 millones de pesos serán para gastos de campaña y los restantes

4 mil 296 millones para actividades ordinarias, además de 171.8 millones para las franquicias postales, 128.8 millones para actividades específicas y 693 mil 495 para franquicias telegráficas.

Los candidatos independientes a presidente de la República, senador y diputado tendrán para sus actividades 42.9 millones de pesos en total.

El desglose por partido político indica que el PRI recibirá en 2018 547.4 millones de pesos para de campaña, seguido del PAN con 413.9 millones de pesos y del PRD con 248.09 millones de pesos, Morena se quedará con 207.4 millones de pesos, el PVEM 184.2 mdp, Movimiento Ciudadano 170.8 mdp, Nueva Alianza 132.2 mdp, Encuentro Social 125.5 mdp y el Partido del Trabajo 118.4 millones de pesos.

Ver página 3

## VENTANA

Qué democracia tan cara.

### EN IMSS

Compra histórica de medicamentos por 55 mmdp

Página 4

### RUIZ ESPARZA

Involucrados en Paso Expres deberán responder por falla

Página 4

### CASI 50 METROS

Mega-hundimiento por obra en Azcapotzalco

Página 8

## OPINION

### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

### SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**